

La Voz de Alicante

Miércoles 6 de Noviembre de 1907

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Alicante, un mes, 1'25 peseta.

En el resto de España, trimestre, 4'25

Número suelto, 5 céntimos

DOS EDICIONES DIARIAS

NO SE PUBLICA LOS DÍAS FESTIVOS

REDACCIÓN Y ADMINISTRACION

SAN FERNANDO, 34, BAJO

La correspondencia al Administrador

Teléfono n.º 184

Apartado n.º 25

Núm. 1012

Diario de un reporter

No pasa día sin que la raza de una nueva muestra de su gallardía y de su poder. ¿Quién dijo que los españoles somos un pueblo degenerado? Ahora que estamos próximos a celebrar los sitios de Zaragoza y la defensa del parque de Monteleón por aquella famosa pareja de valientes (que alguien confundió una vez con Los Amantes de Teruel), Daoiz y Velarde, parece que queremos demostrar al mundo que somos dignos nietos de los abuelos que se batieron heroica y gloriosamente contra el francés, en Zaragoza, en Madrid, en Gerona, en Bailén, en Victoria, en Talavera y en los Arapiles.

Ahí están, vivos y coleando, dos ejemplares del extraordinario vigor de esta raza indomable, cuyos alicentos no podrá apagar nunca el Sr. Maura, por muchos proyectos que forge, apruebe y publique en su estudio, en el Parlamento y en la Gaceta.

En Tomelloso ó en Alcazar de San Juan, no recuerdo bien, pero en un lugar de la Mancha, de cuyo nombre no es posible acordarme en este momento, un marido de setenta años, ha matado á su bella mitad, de setenta y dos primaveras. El Otello manchego no se contentó con menos que con cortarle la cabeza á la infiel. Un anciano que á los setenta años tiene celos de su mujer, tan setentona como él, merece un lugar en los dramas de Shakespeare ó de Calderón y una mención especial en los fastos de la raza hispana, que produce tales caracteres.

Bueno. Pues el segundo... Cataluña. En el valle de Arán, un enfermo agorizante recibe la visita del notario, que por encargo de la familia le insta á que haga testamento y deje arregladas sus cosas. El moribundo monta en cólera y agarra al notario del cuello, pretendiendo extrangularlo. Interviene la familia y contra todos tiene alicentos aquel empedacado hombre, que está á punto de fallecer. Qué trapiástica se armaría que un vecino corre á avisar á la Guardia civil.

Una pareja de la benemerita se presenta en la alcoba del expirante y éste, en el colmo del furor, embiste contra los guardias, derribando á uno de ellos en el suelo, donde trata de desarmarlo y asesinarlo. El otro guardia en vista de los arrestos de aquel pobrecito agonizante, no tuvo más remedio que echarse el maüsser á la cara y recetarle una píldora que le produjo la muerte en el acto.

Fijense ustedes en lo que aquel moribundo, rematado por la Guardia civil, hubiera podido hacer en su cabal salud. ¡Ni Hércules con el león de Nemea! De modo que es inútil apurarse por la decadencia de una raza que tales ejemplares produce. Ni hemos decaído ni ese es el camino. Nuestros abuelos fueron dignos de nosotros y nosotros dignos nietos de aquellos abuelos.

El que no lo crea que se meta con manchegos y catalanes. Verá qué hermoso pelo le luce.

DELENDA EST...

Es preciso acabar con los restos del fusionismo antes que estos restos acaben con España. La existencia de esa agrupación artificiosa es un peligro constante para la tranquilidad nacional, pues no teniendo razón de ser en nuestra organización política, ni solución ninguna para los problemas pendientes, inventa nuevos problemas, provoca nuevas enfermedades, para disculpar su intervención en la vida pública.

Entre los partidarios de Solidaridad hay muchos Catones, que, señalando á ese partido desquiciado, han pronunciado y pronuncian el *delenda est Cartago*.

En la conciencia pública de Cataluña gravita de tal manera esa necesidad, que nosotros creemos ser obligación nuestra romper el silencio, atropellar de una vez el convencionalismo y repetir en medio de la atmósfera artificial, creada por las costumbres parlamentaristas, el *delenda*,

sea una realidad y para que los ciudadanos de buena intención lo tomen como programa próximo, como finalidad inmediata de nuestras orientaciones. Y si nuestro acento llega á determinadas alturas, en esas esferas que deben ser diáfanas y libres de apasionamientos, pronunciamos con vigor, con expresión de más rotunda voluntad, *delenda est Cartago*.

Los solidarios están convencidos de ello, pero es preciso que con valentía y de una vez formulen clara y concretamente ese deseo que llena sus almas.

Dichos y viejos los restos del fusionismo, teniendo á su devoción periódicos que todavía llevan influencia y autoridad por los extremos de España, son un peligro, son una amenaza, son una rémora para el progreso español, y maestros en tejer redes de intrigas pueden en cualquier momento extenderlas y enredar en

tre sus mallas los más laudables propósitos, los sentimientos de mayor abnegación, haciendo infecunda la obra evolutiva de los regionalistas, con la finalidad de que vengan las izquierdas de que el señor Cambó francamente nos hablaba, para ellos, los liberales, combatirlos so pretexto de patriotismo.

Muchas cosas se nos ocurren que añadir á lo escrito, pero cuando se inicia ese debate que se anuncia irán saliendo, por que queremos saber la actitud de esa minoría funesta.

Ignoramos si el Sr. Moret se decidirá por la suprema astucia prometiendo á los solidarios, no la patria catalana, sino la de 1990, que concretan el impuesto de celestial, ó se decidirá el Sr. Moret impulsado por la suprema ignorancia, á presentar la batalla decidida á los representantes de Cataluña.

Pero por de pronto, y de nuestra cuenta, y como una voz de alerta, ó mejor aún, como una palabra de prudencia, formulamos con decisión, aconsejados por un alto patriotismo, *delenda est Cartago*.

El consumo de luz eléctrica

Hablase estos días de un pleito que se ha suscitado entre las Compañías de luz eléctrica y sus abonados, por lo cual publicamos á continuación un real decreto relativo al asunto en cuestión, dictado por el ministerio de Fomento, de acuerdo con el Instituto Superior de Agricultura y con el Consejo de Estado.

El real decreto que nos ocupa, interesante, dice así:

«El espíritu de equidad que informó la creación del servicio de verificación de contadores eléctricos y de gas en beneficio de los intereses del público en general, fué también causa, en obsequio de empresas que habían invertido capitales dignos de respeto, para no adoptar disposiciones perjudiciales á las mismas, demostrando así la consideración que al Estado merecen los capitales dedicados á la implantación y desenvolvimiento de las industrias en España. De esperar era que las citadas Empresas correspondieran al favor del público; pero los informes oficiales y las quejas de los particulares han no solo defraudado aquella esperanza, sino evidenciado la necesidad de reformar las instrucciones reglamentarias para el servicio de verificación de los contadores de electricidad y gas.

Si fuera dable sancionar la práctica abusiva seguida por algunas Sociedades de exigir el pago de un minimum mensual de fluido y el 10 por 100 de su importe en concepto de impuesto al Estado, sin ser utilizado por el consumidor, sería en contra de las razones y fundamentos que se han tenido en cuenta para crear el servicio de verificación de contadores, por cuanto el consumidor no satisficiera el importe de la cantidad de fluido consumido, según el contador, sino el minimum mensual que las Compañías le señalasen, y sería opuesto también á la ley y reglamento de 18 y 22 de Marzo de 1990, que concretan el impuesto de 10 por 100 al Estado sobre el importe del fluido consumido.

Previenen los artículos 43, 68, 109 y 130 de las expresadas instrucciones que cuando las Compañías impongan á los consumidores contadores de propiedad de las mismas no pueden exigir de aquéllos cantidad alguna en concepto de alquiler ni por derechos de verificación, y no obstante estos preceptos, las Compañías continúan exigiendo de sus abonados el pago de alquiler y fianza por los contadores propiedad de las mismas, y además otra cantidad por instalación y enganche de dichos aparatos, gastos que, por corresponder á operaciones absolutamente necesarias para el funcionamiento del contador, y además por ser dicho aparato de la propiedad de la Compañía é impuesto por ella al consumidor, aquélla, y no éste, debe satisfacerles.

La parte dispositiva dice:

Art. 43, párrafo 2.º; 104 y 109, párrafo 2.º, de las instrucciones reglamentarias para el servicio de verificación de los contadores de electricidad y gas, en la siguiente forma:

Art. 38, párrafo 1.º «Las Compañías suministrantes de fluido por medio de contadores, no podrán exigir á sus abonados mayor cantidad que el importe de las unidades consumidas según dicho aparato y reintegrarán á aquéllos las cantidades que por minimum mensual ó otro concepto hayan cobrado de más del importe del fluido consumido y por adelantado de los contadores mayor del 6 por 100.»

Art. 43, párrafo 2.º «En los casos en que las Compañías de suministro de energía eléctrica se nieguen á aceptar lo dispuesto en el párrafo anterior é impongan la instalación de contadores de su

propiedad, no podrán exigir á los consumidores cantidad alguna en concepto de alquiler, fianza, instalación, colocación y enganche, ni por ningún otro concepto que se refiera á dichos aparatos.»

Art. 104. «Las Compañías suministradoras de fluido por medio de contadores, no podrán exigir á sus abonados mayor cantidad que el importe de las unidades consumidas según dicho aparato y reintegrarán á aquéllos las cantidades que por minimum mensual ó otro concepto hayan cobrado de más sobre el importe del fluido consumido y por adelantado de los contadores mayor del límite legal.

Para efectuar la liquidación se unirá al consumo marcado en la libreta del último mes el error correspondiente á treinta días, para el reintegro, mediante el examen de las diferencias de los consumos mensuales del abonado, con intervención de la verificación oficial.»

Art. 107, párrafo 2.º «En los casos que las Compañías de gas se nieguen á aceptar lo dispuesto en el párrafo anterior é impongan la instalación de contadores de propiedad de los mismos, no podrán exigir á los consumidores cantidad alguna en concepto de alquiler, fianza, instalación y enganche ó enchufe ni por otro cualquier concepto que se refiera á dichos aparatos y á la colocación de los mismos.»

Desde Madrid

Lo ocurrido con la destitución del alcalde que fué de esta villa y corte señor Sánchez Toca, pone una vez más de relieve lo que es en España la política militante.

Parecía que se iba á desplomar el firmamento, según hicieron correr por ahí los adversarios del gobierno y algunos amigos del alcalde *dimisionario*; pero todo se redujo á unos discursos en la alta Cámara, á los funerales del primera clase que se le tributaron y al aplazamiento de los celos mal reprimidos, cuando llegase una oportunidad de ponerse enfrente de D. Antonio.

Nuestro carácter así lo exige, pues somos por temperamento impresionables en sumo grado y sin grandes esfuerzos olvidamos fácilmente los agravios hasta que llega el instante supremo de volver á excitarnos por la cosa más nimia, de la

LA REINA MARTIR

173

ciéndole verlas en su lugar, siguió tranquilamente comiendo sin sospechar el truco.

Corrió entonces Douglitas á las habitaciones de la Reina, sin detenerse más que á recoger sus armas, y tocó suavemente á la puerta.

—¿Quién va?—preguntó desde dentro una voz que el miedo y la zozobra hacían temblorosa.

Douglitas, con voz temblorosa también, dijo la contraseña:

—¡Oh Douglás, Douglás, Bueno y fiel!

Abrióse entonces la puerta y aparecieron las tres mujeres rebujadas en sus mantos, sosteniéndose entre sí, porque las mil emociones que las dominaban les hacían flaquear las piernas. No había un momento que perder, y la Reina, con mayor resolución, preguntó á Douglitas en queda y temblorosa voz lo que tenían que hacer ellas.

—Seguirme—contestó el pajecillo.

—¿Pero por dónde?

—Por la escalerilla de caracol.

—¿Y quién nos abrirá la puerta?..

—Tengo aquí las llaves—replicó el paje mostrándolas.

Escapósele á la Reina una gran voz de contento y esperanza, y dijo santiguándose devotamente:

—¡Loado sea Dios y El venga con nosotros!

Douglitas dominando su emoción, fué cerrando

172 FOLLETON DE LA VOZ DE ALICANTE

ridad, un manojo de llaves viejas iguales en número y semejantes en la forma á las del castillo, que puestas en el escondite en lugar de las verdaderas, pudiesen engañar los cansados ojos de la vieja castellana, si por casualidad se le ocurría ir á registrarlas al entrar de nuevo en su cámara.

El plan era de aquellos que su propia sencillez hace facilísimos si la fortuna les ayuda. Mas quiso la desgracia, que retrasada Lady Douglás aquella noche por la cansa de la Reina, recibiese las llaves en la cámara de ésta y se dirigiese después al comedor llevándolas en la mano, sin detenerse á dejarlas en su cuarto. Sentóse pues la anciana Lady en la presidencia, bajo su dosel de paño escarlata, y puso las llaves junto á sí encima de la mesa.

Otro cualquiera que Douglitas hubiéralo dado todo por perdido; mas no era el pajecillo de los hombres, ó más bien de los niños que fácilmente se intimidan. Púsele con el mayor desembarazo á servir á su noble tía, como era á veces su costumbre, y en una de sus muchas evoluciones, arrojó como al desquido sobre las llaves la punta de una servilleta. Volvió de nuevo á la carga trayendo las llaves falsas bajo el ferrero, y mientras servía á la castellana un plato escabudado con la mayor ligereza las verdaderas y puso en su lugar las que escondidas traía. Oyó Lady Douglás el ruido de las llaves y tiró vivamente de la servilleta; más pare-

LA REINA MARTIR

169

na que estuviese alerta aquella noche para recibir el auxilio de sus amigos.

Al toque de queda, que era también el de la cena de la Reina, entró la castellana de Looheven con toda la imponente majestad de su eterno verdugado de terciopelo y su enorme cabezón de encajes, precediendo á la cena y dispuesta á desempeñar el oficio de maestra sala en lugar de su hijo Guillermo, ausente aquel día en Edimburgo. Cató la vieja Lady los manjares uno á uno, y la Reina, para disimular mejor, dirigíola contra su costumbre algunas palabras de agrado y cortesía. Entró en esto un mayordomo que llamaban Randal, y entregó á Lady Douglás en propia mano las llaves del castillo, ensartadas en una correa, como era su costumbre y su obligación todas las noches al toque de queda.

Hizo entonces la castellana una profunda reverencia á la Reina, y salió llevándose aquel precioso tesoro de las llaves con grande inquietud de las pobres prisioneras, que no acertaban á comprender cómo podría Douglitas arrancárselas de sus apretadas garras. Cerró al punto María Seatón la puerta, y ya no pensaron en otra cosa, ni la Reina ni sus damas, sino en vestirse sus trajes de viaje y esperar en la más inquieta zozobra la señal convenida.

Serían entonces las ocho y media.

que tampoco nos hemos de ocupar al día siguiente de iniciada.

El conde de Romanones anunció que armaría una escandalera en la Cámara popular, considerándose lastimado por las declaraciones del Sr. Maura, días antes de arrojar por la borda al Sr. Sánchez Toca; y sin embargo, el exministro liberal optó por callarse, obedeciendo quizás á órdenes superiores.

Esto no quiere decir que el conflicto Osmá-Toca se deba estimar muerto ó como pasado á la Historia.

Vivimos en política del socorrido sistema de aplazar los asuntos para otro día y D. Joaquín no es partidario de los discursos efectistas, que suelen reducirse á fuegos artificiales de momentánea duración.

De lo contrario, hubiese aceptado el banquete que le ofrecieron los concejales y en la alta Cámara aún resonarían los ecos de su justa indignación contra el gobierno en pléno.

Las tabernas, no obstante los desplantes de muchos de sus dueños, permanecen cerradas los domingos y en espera de que al fin será declarada la turca libre ó en último extremo, que se les permita la clausura el día que tengan por conveniente, probablemente el lunes, como día quebrado y destinado á la limpieza general.

Hoy inauguróse la asamblea de taberneros, pronunciándose enérgicas soflamas encaminadas á demostrar que se trata de atropellarlos con grave perjuicio de sus intereses y sin tenerse en cuenta que ejercen una industria amparada por las leyes hasta que se cayó en la cuenta que debía incluirse en la ley del descanso dominical.

De todas las provincias vinieron representantes para tomar parte en la asamblea, sabiéndose que de Valdepeñas llegaron nada menos que veinte, de los cuales se eliminó á quince.

¡Y qué discursos, cielo santo!

Nadie salía de la asamblea embriagado por la elocuencia arrebatadora de los oradores, pero sí del olorillo á peleon que entra en la atmósfera en el Jaurébleistas.

Confinan en el apoyo de varios personajes políticos y en la amenaza constante de darse de baja en la contribución, si desatiende el gobierno sus pretensiones.

La labor parlamentaria se desliza tranquilamente, sin que se hiciera oposición al acuerdo de tener cerradas las Cortes tres días, cosa que satisface los deseos del Sr. Maura, que no son otros que los de evitar á todo trance surjan graves cuestiones hallándose en el extranjero D. Alfonso y próxima la discusión de los presupuestos generales del Estado.

La inopinada enfermedad del Sr. Salmerón y la ausencia de D. Segismundo Moret, contribuyeron á que se retrasase el debate en que dichos señores piensan intervenir, quedando los catalanes discutiendo tranquilamente el proyecto de Ad-

ministración local, después del tercero ó cuarto discurso que nos largó el Sr. Pérez Oliva sobre el acta de Salamanca, para insistir en que se compran votos en las elecciones.

¿Quién ignorará aquí, que ese es el único fruto que proporciona el sufragio universal?

Las noticias relacionadas con las inundaciones continúan apenando el ánimo más esforzado, pues si bien son consoladoras en parte las que llegan de Andalucía, Cataluña y Aragón, hay que lamentar también desbordamiento de ríos en las provincias de Zamora y Cáceres, causando destrozos de relativa importancia.

Según telegramas oficiales de Tánger, sigue reinando en Marruecos aparente calma y nuestra embajada, esperando de un momento á otro salvar la barra que la conducen á presencia del sultán «in partibus» Muley Ab el Aziz.

Del conflicto marroquí, trató extensamente en París con el Gobierno francés el Sr. Allende Salazar, asegurándose que es perfecta la unidad de criterio que existe entre los Gabinetes de Francia y España, así como que ambos países abrigan la confianza de que muy pronto será un hecho la paz ansiada por todos.

Respecto á si los reyes de España asistirán ó no á la boda del infante D. Carlos, parece ya cosa resuelta que la presenciarán en unión de la infanta Isabel, de los hermanos de los futuros conyugues y representantes de varias naciones.

Lo que todavía merece el calificativo de problemática, es la concesión de una crecida pensión al hijo de D. Carlos, por existir opiniones en contra, fundándose en lo exhausto del Tesoro español.

El «tímo», de que fué víctima el Banco de España, no se ha descubierto á pesar de los trabajos de la policía y del donativo de 50.000 pesetas que ofrece dicho establecimiento de crédito.

Descubrir á los estafadores sería una excepción de la regla, viviendo en Madrid, donde se perpetran delitos de índole sin que caigan los culpables en manos de las autoridades.

¡Efecto, sin duda, de la regeneración por la que tanto suspiramos!

Sino, lean ustedes la «crónica negra» del domingo y verán que una mujer se murió de hambre por irregularidades imperdonables, en nuestro sistema administrativo; que una niña envenenó á su familia, disgustada con la madrastra; que por cuestión de amores mataron á un hombre sin que nadie lo evitara; que el cadáver de una mujer ha permanecido insepulto varios días, por los irritantes rigorismos del mencionado sistema administrativo; que los «cacos», siguen robando cables eléctricos donde se les ocurre, burlándose de la vigilancia de los agentes del cuerpo de seguridad; que los golfos convierten á diario en campo de Agramante los paseos públicos, y que las mujeres de

vida airada, campan por sus respetos, habitando las casas más céntricas de la corte.

¡Luego dirán que esto es la capital de España!

R. Quintero.

EL DIA DE MAÑANA

Día 7.—Jueves.—San Florencio, Obispo y confesor.

De noble alcurnia, rodeado de cuantas comodidades proporcionan la riqueza en esta vida, fué educado nuestro Santo; pero renunciando á las pompas y mundanal ruido, tomó el hábito de San Benito, marchando luego á la Alsacia en donde después de trabajar largo tiempo por la salvación de las almas, se retiró á un bosque, en donde fundó un monasterio, que fué célebre por la santidad del maestro y por la obediencia de los discípulos.

Fué consagrado obispo de Strasburgo, cuyo oficio pastoral ejerció durante doce años. Por fin cargado de virtudes y merecimientos pasó á mejor vida en el día de hoy del año 675.

“Los Niños,”

Ha comenzado á publicarse en Sevilla una revista semanal ilustrada titulada Los Niños.

El primer número contiene una admirable descripción de Lourdes, ilustrada con tres fotografías de la última peregrinación; un breve apunte de la Giralda, una nota de ciencia recreativa, un cuento titulado «Mi caballo de cartón», con ilustraciones de un distinguido artista sevillano; una sección de curiosidades, un concurso con valiosos regalos, y como folleto la interesante novela de costumbre titulada «Ilusiones desvanecidas».

Instrucción y recreo es la bandera de la nueva revista.

Toda su doctrina estará inspirada en la más sana moral y las ciencias y las artes serán tratadas al alcance de las inteligencias de los niños—así lo hace constar en el artículo que sirve de programa y saludo.

Punto de suscripción: Librería de San José, Francisco, 67, Sevilla.

NOTICIAS

Por haber quedado nula la subasta para las obras del saneamiento del puerto de esta capital, se convocó nuevamente para el día 10 del próximo mes de Diciembre.

Dentro de breves días, según nuestras noticias, quedará constituida en esta capital una compañía anónima para establecer un servicio diario de automóviles entre esta capital y los pueblos de Vergel, Callosa de Ensarriá y Alcoy.

Los herpes en sus variadas formas obtienen su curación con la pomada y píldoras antiherpéticas del Doctor Aguiló. Se vende y dan prospectos en la farmacia del mismo, Mayor, 51.

Procedente de sus posesiones de Monóvar ha llegado á Alicante el fiscal D. Agustín de Bárcena, acompañado de su familia.

Durante las últimas veinticuatro horas han sido practicadas en la Casa de Socorro las curaciones siguientes:

Juan Morell, heridas contusas en el antebrazo derecho. Josefa Crespo, erosiones en la región ocular izquierda y en la nariz. Manuel García Rodríguez, contusión en la región pectoral derecha.

Por partir leña encima del entarugado y arrojar un jergón en el sitio denominado el Porton, han sido denunciados Vicente Iborra y Carmen Verdú respectivamente.

Mata-lombrices Ruiz Caja, 1.ª pta. Alfonso el Sabio número 1, Farmacia.—Alicante.

Doña Francisca Eustaquia López, ha sido nombrada maestra interina de la escuela de párvulos de Monóvar, y doña María del Milagro Pérez, de la de id. de Novelda.

En el batallón cazadores de Estelza se hallan vacantes cinco plazas de músico de tercer, correspondientes dos á clarinete, una á saxofón en mi bemol, una á cornetín y otra á bajo.

El tiempo ha sufrido un cambio brusco. A la temperatura relativamente banancible de días pasados, ha seguido un frío bastante intenso que nos ha hecho recordar los días de Enero.

SE DESEAN depositarios de un artículo único en su género, de utilidad general, 15 veces premiado con Medalla de oro; se remiten comprobantes y condiciones solicitándolas á F. M. Marassi plaza Real, BARCELONA.

Hemos recibido la noticia siguiente:

«Méjico 3 Noviembre.—Quinta de la temporada.—Santín medianos.—Caballos 5.—«Minuto», regular, regular.—«Guerrrito», bien, bien.—«Corchaito», superior, superior.»

Ha tomado posesión del cargo de Magistrado de esta Audiencia, D. Juan Antonio Aroca, el que ha estado hace pocos meses desempeñó el Juzgado de primera instancia de esta capital.

Los precios del pasaje para el Río de la Plata han sufrido una baja importante.

Por virtud de un acuerdo de la conferencia de Pasajes de París, los billetes de tercera clase, desde Vigo, para Montevideo y Buenos Aires, costarán en lo sucesivo cien pesetas.

CORSE DE PARIS Léase el anuncio que insertamos en 3.ª plana

Ha marchado á Denia el primer teniente del regimiento de Vizcaya, D. Joaquín Martínez Cuartielles.

Por ir montado en un carro por dentro de la capital ha sido denunciado Rafael Bravo.

El Ayuntamiento de esta capital ha abierto un concurso para contratar un local que reúna las debidas condiciones higiénicas y pedagógicas para instalar en el mismo una escuela elemental de niños, otra de niñas y la de párvulos.

Recomendamos como los mejores carbones en todas clases, los que se expenden en la carbonería de la calle de los Angeles núm. 9. Véase el anuncio que aparece en cuarta plana.

Durante las últimas veinticuatro horas han llegado á esta capital por la línea de Madrid, 193 viajeros y 393 por la de Murcia.

Se anuncia la próxima llegada á esta de importantes figuras que trabajan en pró del partido liberal.

Hoy se celebra en Madrid una Asamblea de empleados de todas las Juntas de Obras de los puertos de España, con el fin de gestionar la concesión de análogos derechos á los que disfrutaban otros empleados y que á ellos no les ha sido reconocido todavía.

Ha sido nombrado notario de Denia D. José Casado Santos.

LECCIONES DE FRANCÉS por Mr. Félix Monguilot, Bazán, 41. Preparación completa de este idioma para carreras especiales.

Las harinas se cotizan actualmente:

De fuerza, de 42 á 45 pesetas; blancas, de 34 á 43; doradas, de 38 á 41. Estos precios son bordo Alicante, baco de 100 kilos pago 30 días; contado, 1 por 100 de descuento.

Debiendo hacerse por la Administración militar compra de cebada, paja de pienso, leña y harina de primera por el depósito de esta plaza se anuncia en el Boletín Oficial de hoy para que las personas que quieran interesarse en ella, presenten muestras y proposiciones escritas, el día 11 del actual, á las diez en las oficinas de la Comisión de Guerra, situada en el Hospital Militar.

Se encuentra en esta capital el senador del Reino por Valencia y catedrático D. Rafael Rodríguez de Cepeda.

GUAYU El más estomacal de los liciores.—Orniuca

Ha regresado de La Colonia de San Román (Albacete) y Madrid el comerciante D. Román Bono.

Ha fallecido en Barcelona nuestro antiguo amigo el administrador de la Aduana de aquella capital D. Carlos López Llacara.

Ha sido detenido por el agente Manuel Llorca un individuo llamado José García (a) «Pico», quien en la pasada noche trató de robar un saco de arroz de la tienda de comestibles de Salvador Baeza, no consiguiéndolo por apérbirse el dueño quien con gran serenidad le cogió de la blusa, trabando una lucha grande hasta el punto de verse amena-



por dentro todas las puertas de las habitaciones de la Reina con barras y cerrojos. Bajaron la escalera á oscuras, para que no se filtrase la luz por las saeteras. Iba delante el paje, luego la Reina y detrás María Seaton sosteniendo á Lady Fleming, que más vieja y men s animosa, tropezaba á cada paso y daba gemidos de susto. A tientas buscó Douglitas la cerradura, y probó tres ó cuatro llaves antes de atinar con la verdadera. El aire fresco de la noche anunció á las fugitivas la libertad, y como por instinto quisieron lanzarse al jardín en pos del paje.

ENTRE tanto, ponía Douglitas en práctica el plan que su gran corazón y su prudencia de hombre habían maduramente meditado.

Tenia visto el paje que todas las noches entraba Randal en la cámara de Lady Douglás al toque de queda, y la hacía entrega de las llaves del castillo. Colocábalas la castellana en un lugar secreto, pero abierto, que el paje conocía, y dirigíase luego al gran comedor para cenar, según la rancia usanza, con toda su servidumbre.

Imaginó pues Douglitas coger las llaves de la cámara de Lady Douglás mientras ésta cenaba, y aprovechando la falta de vigilancia que en aquella hora reinaba en el castillo, por hallarse toda la servidumbre á la mesa, sacar á la Reina al jardín por la escalerilla de caracol, y darla luego salida por la puerta que tenía el mismo jardín á la orilla del lago.

Procuróse además Douglitas, para mayor segu-

de repente apareció Douglitas ante ellas con tal

Ministerio de Cultura 2006

zado el Sr. Baeza con un cuchillo, con el cual fue herido en la mano derecha y curado en la Farmacia del Sr. Soler.

Seguidamente el Sr. Del Valle levantó el correspondiente atestado en el cual es reconocido el «Picó» por el Sr. Baeza, habiendo sido puesto a disposición del señor juez de instrucción.

Mata-lombrices Ruiz Caja, 1 pta.—Alfonso el Sabio número 1, Farmacia.—Alicante.

Ha permanecido entre nosotros durante los dos últimos días, hospedándose en el Hotel Reina Victoria, el Excmo. Sr. D. Rafael Rodríguez de Cepeda, catedrático de la Universidad de Valencia, Senador del Reino y Delegado del señor Ministro de Instrucción pública, para visitar la Escuela Graduada de niñas de esta ciudad y dictaminar acerca de sus condiciones de aptitud y circunstancias del lugar en que se halla emplazada, con el fin de resolver en el expediente instruido con motivo de la traslación de aquel centro docente a una calle que se considera por alguien poco en armonía con el recato, pudor y honestidad de las jóvenes alumnas llamadas a asistir a él.

El Sr. Cepeda ha visitado la Escuela Normal de maestras, la Graduada de niñas y la Normal de maestros, ésta por especial ruego y apremio de su director, y cumplida la misión que le ha traído a nuestra ciudad salió anoche en el tren correo para Madrid.

Por lo transcrito se ve que aun colean el asunto de la traslación de la Escuela Graduada de niñas, en el que creemos no hayan andado muy acertados ni la Junta provincial de Instrucción pública ni el Inspector de primera enseñanza, ni aun la directora de la Escuela Normal de maestras, jefe nata de aquel centro docente.

Ya hubimos de ocuparnos de tan importante y delicado asunto, y coincidiendo con nuestras apreciaciones se ha ocupado también de él otro respetable colega de la capital hace muy pocos días.

Por hoy nada más decimos, pero prometemos volver sobre el mismo asunto cuando lo estimemos oportuno y nos ocuparemos de otros relacionados con actos y resoluciones de la Junta de Instrucción pública.

Se ruega a la persona que haya encontrado anoche una moneda de oro antigua que se extravió desde la plaza núm. 1, del Teatro Principal a la calle de San Fernando, se sirva entregarla en esta redacción donde se la gratificará, pues hay interés en conservar dicho objeto por ser un precioso recuerdo de familia.

Hemos sido favorecidos con un bien impreso folleto que contiene la carta pastoral que el excelentísimo y

Rvdmo. Sr. Dr. D. Enrique Almaraz y Santos, Arzobispo de Sevilla, dirige a sus diocesanos al inaugurar en aquella Archidiócesis su pontificado.

Con verdadero deleite hemos leído tan importante trabajo debido a la pluma del venerable prelado hispalense, en el que dedica sentidos recuerdos a sus ilustres predecesores y da a sus diocesanos saludables y muy cariñosos consejos.

Registro civil

Nacimientos.—Vicente Segura Aliaga y María Alberola Díez.

Defunciones.—Joaquina Martínez Serrano, Josefa Sala Prats y Miguel Granero Pardo.

Matrimonios.—Jesús Vento con Amelia Pastor.

GUAYYÚ
Apenas puesto a la venta este exquisito licor elaborado por los misioneros Capuchinos de América, llama la atención por su sabor delicioso y por su fuerza digestiva. Diríjase a Coig, Arroyo y C.ª, Sociedad GUAYYÚ Orihuela (Alicante). De venta: comercio de LEOPOLDO ASENSIO, Princesa, núm. 10, y principales tiendas de ultramarinos.

La función de anoche

En el Teatro principal se verificó anoche una velada en honor a los damnificados de Málaga que resultó brillante, culta y hermosa por todos conceptos.

Nosotros jamás elogiamos sin fundamento. Somos enemigos acérrimos de ensalzar nada que no lo merezca.

Pero anoche, en honor a la verdad, resultó verdaderamente brillante la función y por ello aplaudimos sin reservas de ningún género a cuantos contribuyeron a la realización de la fiesta que revistió todos los honores de solemne.

El público alicantino ha quedado sumamente satisfecho del desinterés y entusiasmo demostrado por los organizadores y verificadores de tan agradable espectáculo que perdurará en la memoria de todos.

Colegio de primera y segunda enseñanza
Carrera de Comercio, Clases especiales. Queda abierta la matrícula desde el 15 de Septiembre.

Bailén, 4, pral.—Alicante

La Provincia

ORIHUELA 5.—Se encuentra enfermo aunque por fortuna no es cuidado el hijo del capitán de infantería D. Aurelio García Monleón.

Ha llegado a esta ciudad donde pasará una temporada la Excmo. señora Condesa de Via-Manuel y su distinguida familia.

En breve contraerán matrimonio D. Francisco Sánchez y D.ª Soledad Meseguer hija del conocido industrial D. Ramón Meseguer Mota.

Les damos por adelantado nuestra enhorabuena.

Ha regresado de Cartagena nuestro distinguido amigo D. Manuel Lizón.

El mercado extraordinario de la semana que se ha celebrado esta mañana se ha visto muy concurrido.

El día ha sido espléndido.

De la huerta y pueblos de la comarca ha venido una gran concurrencia.

Se han hecho un buen número de transacciones.

El Corresponsal.

EL ESPRIT

La dueña de este favorecido y muy acreditado establecimiento de Modas y Novedades que acaba de llegar de su viaje de compras efectuadas en las más importantes fábricas de Barcelona y Madrid, en donde ha visitado y recorrido todos los centros de la moda, tiene el gusto de anunciar a su numerosa y distinguida clientela que ha recibido ya elegantes y variados surtidos *Últimos Modelos de París en Sombreros y Abrigos* para señoras y niño. También se ha recibido la última palabra en pelerinas, cuellos, estolas y boas de pluma y piel; alta novedad de la temporada en dicho artículo.

Esta casa confecciona y reforma toda clase de sombreros para señoras y niños con especial gusto y gran economía en los precios.

Plaza de Castelar, 3 y 5, pral.

AVISO

Se ha trasladado por causa de derribo la sucursal central de la *Gran tintorería* y quita manchas

LA MADRILEÑA

a la calle de San Isidro, núm. 7, situada entre el paseo de Méndez-Núñez y la calle de Labradores.

CRÓNICA RELIGIOSA

CALENDARIO

Noviembre

7

JUEVES

Santoral

San Florencio, ob. y of.; los Santos mártires Erculema, Amaranto, Hierón, Nicandro y Herónimo y San Engelberto, ob.

La misa de todos los santos, con rito semidoble y color blanco.

Cultos

Colegiata.—A las nueve horas canónicas y misa conventual y a las once rezada.

Por la tarde, después del coro, se rezará el Santo Rosario a Nuestra Patrona la Virgen de los Remedios.

Santa María.—Solemne y piadoso novenario que a las benditas almas del Purgatorio consagran sus cofrades y devotos.

A las siete y media misa rezada en aplicación de la misma, a continuación cantos y sermón con el mismo responso liberame domine; los sermones están a cargo de D. José Ruiz, beneficiado de Valencia, los ejercicios de la tarde empezarán a las cinco; este día será a intención por la mañana de doña Virtudes Corona, en sufragio del alma de su querida madre y demás parientes difuntos y por doña Dolores Molle de Soto, en sufragio de su difunta hija Gloria y por la tarde a intención de doña Antonia Treza-Ríos, viuda de Escoto, en sufragio de su difunto esposo y demás parientes.

Sa. Francisco.—Continúa el novenario a las benditas Almas del Purgatorio.

A las cinco de la tarde empiezan los ejercicios rezando el Santo Rosario finalizando con responso cantado.

Capuchinas.—Continúa el mes de las Almas, por la mañana a las siete menos cuarto.

Misericordia.—Continúa el novenario a las benditas Almas del Purgatorio, por la tarde a las cuatro y media empiezan los ejercicios.

Cyvilla Real.—(Calle de Labradores).—Continúa el novenario a las benditas Almas del Purgatorio.

A las cinco y media de la tarde empiezan los ejercicios cantándose una salutación a la Virgen María, acto seguidos se rezará el Santo Rosario, seguirán los ejercicios del novenario en los que se leerá a un punto de meditación con un responso, este día será a intención de doña Esperanza Ribero y Guarnier, viuda de Andreu.

En las demás Iglesias los de costumbre.

AL CORSÉ DE PARÍS

Las señoras deben convencerse: para vestir con elegancia es preciso elegir uno de nuestros modelos, construidos en París por medio de patrones cuidadosamente estudiados, bajo el doble punto de vista de la higiene y de la belleza.

El talle femenino adquiere con el corsé de París toda la gracia y delicadeza de la forma Luis XV, sin peligro ninguno por la salud.

Podemos asegurar que esta marca, conocida universalmente, posee los mejores modelos fabricados hasta el día, y cuando una señora elegante escoge uno de nuestros modelos, tenemos la certidumbre de que no usará otros jamás.

Corsé corte consetera últimos modelos creación de la casa.

Primera marca del mundo.—Elegante, Arte y Belleza.

Depósito exclusivo, GIMENEZ HERMANOS, 3 Plaza Castelar, 3.

Información

Telegráfica

Madrid 6 (8'10)

Un ministro que no cede

La escogida comisión formada por elevados personajes accionistas de las Compañías de electricidad, visitó al ministro de Fomento para rogarle que retire las disposiciones que ha dictado en beneficio del público consumidor de fluido.

El Sr. González Prados ha mostrado enérgico y dispuesto a no tolerar más abusos que tanto benefician a las Compañías a costa de los sufridos consumidores.

No valen ooplas
En vista de su fracaso, los comisionados han apelado a amenazas, prometiendo subir el precio del fluido y dificultar al gobierno su labor desde el Senado y el Congreso.

España agradece

El gobierno español ha enviado telegramas de gratitud a los de algunas repúblicas americanas, agradeciendo los importantes donativos que han hecho para socorrer a los perjudicados por las últimas inundaciones en España, sin distinguir a Málaga de Cataluña y Aragón, pues todas son regio-

nes de una misma nacionalidad.

Madrid 6 (8'25)

Estafadores detenidos

El agente de negocios Villarrioz, detenido por la estafa al Banco de España, era consocio del empleado también detenido y que desapareció en uso de licencia el día que se cometió el delito.

También era consocio de los detenidos el poeta modernista Santos Chocano, que figuraba como capitalista.

El premio de diez mil duros ofrecido por el Banco, surte inmenso y triste efecto; pues llueven las denuncias.

Detalles

Villarrias a última hora pidió hacer importantes revelaciones, para lo que esta madrugada fué el Juzgado a la cárcel.

Días antes pidió que le cambiaran el talonario de su cuenta corriente, en la que ignoraba pequeñas cantidades; pues se le habían extraviado algunos talones.

Los negocios de su despacho iban de mal en peor.

Embajada española

Se espera en Tánger el «Pelayo» con la embajada española que no ha podido desembarcar en Rabat, pues dicho buque se queda sin carbón por resistir el temporal con las máquinas encendidas y sufrir embates de las olas que barren la cubierta.

Madrid 6 (8'35)

Agitación en las kábilas del

Participan de Melilla que entre los moros de las kábilas del Rif se nota gran agitación. Se teme el desarrollo de sangrientos sucesos.

Las autoridades españolas en Melilla han tomado grandes precauciones.

Madrid 6 (8'50)

Sublevación de marineros de la escuadra rusa

Telegrafían de Sebastopol que se han sublevado algunos marineros de la escuadra rusa del Mar Negro.

Entre los sublevados y leales se han sostenido sangrientas colisiones resultando varias víctimas.

QUINTERO

Imprenta LA VOZ DE ALICANTE

San Fernando 34.

TOS SU CURACIÓN COMPLETA CON LAS PASTILLAS DEL DR. SERRANO. PIDANSE EN FARMACIAS Y DROGUERIAS. DEPOSITO GENERAL FARMACIA DA BESALDUCH-VALENCIA



DEPOSITO EN ALICANTE Farmacia Viuda de Benet Calle Mayor, 4

Elixir Estomacal de Saiz de Carlos
Poderoso tónico digestivo de agradable sabor
Farmacia y Laboratorio: Serrano, 30º Madrid.
Dirección telegráfica: SAIZ CARLOS MADRID.

AGUA DE SOLARES
Especialmente indicada en los catarras intestinales, neurastenia gástrica é hipercloridia.
De uso universal como agua de mesa. Facilita la digestión y es grata al paladar.—Gran medalla de oro en la Exposición de Lieja de 1905.
De venta en farmacias y droguerías
Depósito: San Fernando, 25.—D. RAFAEL SAMPER

EL CRÉDITO
Rafael Terol, 2, 2.º

Dinero sobre alhajas, muebles, papeletas de empeño y sobre todo lo que tenga valor.

Dinero al Comercio, militares, empleados y demás que tengan garantía.

Notas: Se venden 2 000 metros en películas cinematográficas; están en buen uso.

Se venden varios cuadros, una máquina de hacer géneros de punto, una bicicleta, muebles, ropas, alhajas y papeletas de la Caja de Ahorros.

Subasta de ropas y alhajas el primer domingo de cada mes, de diez a doce de la mañana.

VELAS DE CERA

MECHA ENCARNADA

PATENTE DE INVENCIÓN

Privilegio exclusivo

Evapora la ceniza (PAVESA).—Evita que la vela pueda correrse.—Evita el derrame (moqueo).—Economiza en el gasto un 25 por 100.—Luz clara é intensa.

Fabricantes:

F. Quiles y Herm.º
MONOVAR

LA PAPELERA ESPAÑOLA

Sociedad Anónima.—BILBAO, Almacén de ALICANTE: Sagasta, 53

Papeles blancos y de colores, alisados y satinados, de todas clases.

Papeles de embalajes en rollos y resmas.

Sobres comerciales y de oficio, de todas clases.

Resmillería. Cuadernos. Libros.

Copiadores y toda clase de papeles manipulados.
Papelote en fardos y bolsas.

La correspondencia a LA PAPELERA ESPAÑOLA ALICANTE

NUOVA DE SOMBRETERIA



J. ACEVEDO 12, PRINCESA, 12 ALICANTE

Este nuevo y bien montado establecimiento ofrece a su clientela y al público en general un inmenso surtido en **sombreros y gorras** para caballeros y niños, en todas clases y **últimas novedades** para la próxima temporada de invierno.

Últimos modelos en **SOMBRETEROS y GORRAS** de la casa **CHRISTIS** de Londres.—**SOMBRETEROS** ingleses de la marca **MOORES LORES**.

FÁBRICA DE GORRAS Princesa, 12.—Alicante **PRECIO FIJO**

BAÑOS TERMALES DE BUSOT

(Provincia de Alicante)

ITINERARIO.—Desde Alicante sale diariamente a las dos de la tarde el coche-correo para dicho balneario.

TEMPORADAS OFICIALES DE BAÑOS.—Mayo y Junio; Septiembre y Octubre.

TEMPORADA DE INVIERNO.—Desde el 1.º de Noviembre al 30 de Abril.

INDICACIONES ESPECIALES DE LAS AGUAS.—Padecimientos del estómago, intestinos, hígado, vías urinarias, reumatismo, escrofulismo y afecciones nerviosas.

Este magnífico Establecimiento se halla situado a la distancia de 15 kilómetros de la Capital, ano del pueblo de Aguas y a 501 metros sobre el nivel del Mediterráneo, desde cuya altura se descubre un espléndido panorama de extensos pinares, cruzados por más de 20 kilómetros de hermosos paseos y avenidas.

Variedades excursiones, tanto a los puntos más elevados de los montes de *Peña Roja y Cabezó de Oro* (1.300 metros), en cuya falda está situado el Balneario, como también a las famosas cuevas de *La Granota, de Las Dumas y de Canalebró*.

GRAN HOTEL MIRAMAR

Comodidad, limpieza y servicio impecable.—Cocina francesa y española.

MAY ESTACION TELEGRÁFICA

SERVICIOS DE LA COMPAÑIA TRANSATLANTICA

Línea de Filipinas

Trece viajes anuales, saliendo de Barcelona cada cuatro sábados, ó sean: 7 Enero, 4 Febrero, 4 Marzo, 1 y 29 Abril, 27 Mayo, 24 Junio, 22 Julio, 19 Agosto, 16 Septiembre, 14 Octubre, 11 Noviembre y 9 Diciembre; directamente para Génova, Port-Saïd, Suez, Colombo, Singapore y Manila, sirviendo por trasbordo los puertos de la Costa oriental de África, de la India, Java, Sumatra, China, Japón y Australia.

Línea de Cuba y Méjico

Servicio mensual a Veracruz, saliendo de Bilbao el 17, de Santander el 20 y de Coruña el 21 de cada mes, directamente para Habana y Veracruz. Combinaciones para el litoral de Cuba, Isla de Santo Domingo, Centro América y Norte y Sur del Pacífico.

Línea de New York, Cuba y Méjico

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 26, de Málaga el 28 y de Cádiz el 30 de cada mes, directamente para New York, Habana y Veracruz. Combinaciones para distintos puntos de los Estados Unidos y litorales de Cuba. También se admite pasaje para Puerto Plata, con trasbordo en Habana.

Línea de Venezuela-Colombia

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 11, el 13 de Málaga, y de Cádiz el 15 de cada mes, directamente para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Limón, Colón, Sabanailla, Curacao, Puerto Cabello y La Guayra, admitiendo pasaje y carga para Veracruz, con trasbordo en Habana. Combina por el ferrocarril de Panamá con las Compañías de navegación del Pacífico, para cuyos puertos admite pasaje y carga con billetes y conocimientos directos. Combinación para el litoral de Cuba y Puerto Rico. Se admite pasaje para Puerto Plata, con trasbordo en Puerto Rico, y para Santo Domingo y San Pedro de Macoris, con trasbordo en la Habana. También carga para Maracaibo, Guayana, Coro y Camaná con trasbordo en Puerto Cabello y para Trinidad con trasbordo en Curacao.

Línea de Buenos Aires

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 3, de Málaga el 5 y de Cádiz el 7 de cada mes, directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

Línea de Canarias

Servicio mensual, saliendo de Barcelona el 17, de Valencia el 18, de Alicante el 19, y de Cádiz el 22 de cada mes, directamente para Casablanca, Mazagán, Las Palmas, Santa Cruz de la Palma y Santa Cruz de Tenerife, regresando por Cádiz, Alicante, Valencia y Barcelona.

Línea de Fernando Póo

Servicio biestral, saliendo de Barcelona el 25 de Enero y de Cádiz el 30 y así sucesivamente cada dos meses para Fernando Póo, con escala en Casablanca, Mazagán, y otros puertos de la Costa occidental de África y Golfo de Guinea.

Línea de Tanger

Salidas de Cádiz: Lunes, Miércoles y Viernes.

Salidas de Tanger: Martes, Jueves y Sábados.

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeros, a quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas a familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebaja por pasajes de ida y vuelta. También se admite carga y se expiden pasajes para todos los puertos del mundo, servidos por líneas regulares. La empresa puede asegurar las mercancías que se embarquen en sus buques.

AVISOS IMPORTANTES

Rebajas en los pasajes de ida y vuelta en el Ministerio de Agricultura, Industria y Comercio y Obras Públicas de 14 Abril 1904, publicada en la «Gaceta» de 22 del mismo mes.

Servicios comerciales.—La sección que de estos Servicios tiene establecida la Compañía, se encarga de trabajar en Ultramar los Muestrarios que le sean entregados y de la colocación de los artículos cuya venta, como ensayo, poseen hacer los Exportadores.

Para informes, dirigirse a la Agencia de la Compañía Transatlántica, Explanada de España, núm. 2, entresuelo, derecha.

Gran Tintorería y Quitamanchas á vapor

LA MADRILEÑA

ASCENSIO NAVARRO

Única casa en esta capital que tiene sus talleres montados á vapor y puede hacer á la perfección los trabajos en tintes y limpiezas de ropas usadas sin ensuciar las prendas ni deformar hechuras.

Especialidad en tintes en todos colores y en especial en negros para lutos; no destiñan al roce ni sudor.

Limpieza en seco y otros procedimientos químicos para la desinfección de ropas. SUCURSAL CENTRAL: San Isidro, 7, entre el paseo de Méndez Núñez y la calle de Labradores.

DESPACHO Y TALLERES: ALFONSO EL SABIO, 8

SOLUCIÓN DE

Clorhidrofosfato de Hierro

Este preparado cura radicalmente el raquitismo, anemia, escrofulas, inapetencia, flujo blanco y todas las enfermedades que reconocen por causa la falta de energías.

Este medicamento no produce trastornos en el tubo digestivo, como sucede con otros preparados ferruginosos.

Además de las excelencias indicadas, reúne la de la economía.

MODO DE USARLO.—Una cucharada grande al principio de cada comida, mezclada con agua de Seltz (una copa de las de vino).

El CLORHIDROFOSFATO DE HIERRO, se encuentra en la Farmacia de Manuel Soriano, sucesor de Iborra, calle de Calatrava, núm. 8, frente á la Posada de la Balseta.

Se ruega al público visite nuestros Establecimientos para examinar los bordados de todos los estilos, encajes, reales, matices, punto vainica, etc., ejecutados con la máquina.

Doméstica hombina central

La misma que se emplea universalmente para las familias, en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

Máquinas para toda industria en que se emplea la costura.

Máquinas SINGER para coser

Todos los modelos á pesetas 2'50 semanales

Pídase el Catálogo ilustrado que se dá gratis

Compañía SINGER

Máquinas para coser

Establecimientos para la venta
ALICANTE: Mayor, 12
BARCELONA: San Lorenzo, 16
ORIHUELA: Mayor, 9.

FERRETERIA, QUINCALLA Y PERFUMERIA

E. BOTI CARBONELL

Mayor 13, 15 y 17 y Muñoz I.—ALICANTE

EXPONEDURIA DE EXPLOSIVOS

Bateria de cocina, Herramientas, Maletas de viaje, Cepillería, Vinos de Jerez secos, dulces y el ajeño esterilizado especial para convalecientes.

Gran Tintorería Barcelonesa

En esta casa se lavan y tiñen, sin necesidad de descoserlas, toda clase de ropas usadas, tanto de señora como de caballero, y sin que con el roce ni el sudor ensucien las ropas interiores.

Se tiñen lutos todos los días. Se lavan trajes en doce horas.

También se lavan y tiñen cortinajes, transparentes, tapetes, portiers, damascos, cubrebocas y blondas ó mantillas de todas clases, crespones ó mantones de Manila, por delicados que sean, pañuelos de abrigo y mantas de cama. Además se lavan y tiñen uniformes de eclesiásticos, militares y colegiales. Se lavan guantes y quitan manchas.—Especialidad en lavados en seco, quedando todo como nuevo. Las ropas negras se tiñen de diferentes colores.

Tintorería Barcelonesa Méndez-Núñez 39

ALICANTE

Carbones de todas clases

Inmejorable calidad, se expenden á los siguientes precios:

Carbón Encina	Carbón Cepas	Carbón Cok
3 kilogramos 0'45 ptas.	3 kilogramos 0'40 ptas.	3 kilogramos 0'20 ptas.
6 » 0'85 »	6 » 0'75 »	6 » 0'35 »
12 » 1'70 »	12 » 1'50 »	12 » 0'70 »

Las demás clases y pesadas mayores á precios convencionales. Servicio gratis á domicilio.

CARBONERÍA:

CALLE DE LOS ANGELES, NÚMERO 9

BLOND D'OR MESTRES

AVISO

Hasta hoy ha sido imposible á las personas de pelo rubio (barba ó cabello), el disimular sus canas; pero ya, gracias al descubrimiento del BLOND D'OR MESTRES, lo que antes era imposible ha venido á ser sumamente fácil. Advertiremos al mismo tiempo, que si bien es verdad que se han vendido y siguen vendiéndose al público incauto multitud de preparaciones con este mismo objeto han resultado todas ellas un engaño manifiesto, pues no hay otra preparación que se haya dado prueba como el BLOND D'OR MESTRES, que reúna tantas y tan preciosas prosperidades.

En primer lugar, es un líquido inofensivo que tiñe la barba ó el pelo blanco, en un rubio delicado, castaño claro, castaño obscuro. En segundo lugar, tiene la propiedad de vigorizar el crecimiento del pelo, tificando el bulbo pilifero, preservándole, además, de todas las afecciones que tienden á destruirle. Por esto las personas que han hecho uso de nuestra preparación nos manifiestan su agradecimiento, pues han visto brotar exuberante y fuerte su pelo, antes lacio y escaso.

En resumen: la tintura BLOND D'OR MESTRES, es la única en su género que se ha vendido á prueba y se garantiza por estar seguros de sus buenos resultados.

Advertimos que las personas que no tengan canas pueden usarlo también, tanto si tienen el pelo negro, como castaño ó rubio; bastará que cada 3 ó 4 días se usase el capilino mojado con el líquido por las raíces del pelo, se quitará la caspa sin que se caiga el pelo, por el contrario, lo fortifica y quita las neuralgias de cabeza; en resumen el BLOND D'OR MESTRES es el mejor desinfectante para el pelo que se conoce hasta hoy.

Unico punto de venta en Alicante, E. BOTI CARBONELL, Mayor 13 y 15.

COLEGIO DE NIÑOS "NUESTRA SEÑORA DE MONSERRATE"

Dirigido por el Maestro Normal

DON JOSÉ BERGEL

Primera enseñanza en sus tres grados párvulos, elemental y superior. Clases especiales. Clases de adorno, caligrafía dibujo y solfeo.—Hay una sección teórico-práctica de francés.

Bailén, 4, principal.—Alicante

ESTOMACALINA

ALFAGEME

Lonas de todas clases

El más radical de los preparados existentes para combatir y curar todas las afecciones del Estómago ó Intestinos.—Unico. Ensayado en la mayoría de los Hospitales de España y recomendado por los clínicos más eminentes. Después de usar los demás preparados tomad la Estomacalina, Alfageme y notaréis alivio á la primera dosis. En las principales Farmacias y en la del autor, Conde de Romanones, 8 y 10, Madrid.

Precio, 4 pesetas.

Especialidad para calzado y velamen de buques
Lonas impermeables
PIDANSE DETALLES A
MIGUEL MORALES
Bailén, 15, 3.º, Alicante.

La Perla del Castellar

ESEL

PURGANTE MAS CÓMODO,

EFICAZ Y ECONÓMICO de todos los conocidos.

Analizado por el DR. D. RAMÓN Y CAJAL

Madrid, Santiváñez, 5.—Barcelona, Balmes, 83.

FABRICA DE RELOJES
CARLOS COPPEL
Fuencarral, 27.—MADRID
CATÁLOGO GRATIS
ESPECIALIDAD
EN RELOJES DE PULSERA.